

07.11.2018

75-Jährigen zurück in Klinik gebracht

Einen abgängigen Patienten hat der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) am Dienstagabend, 6. November 2018, zurück in die Klinik gebracht. Eine Passantin meldete gegen 20 Uhr, dass sich in der Fichtestraße ein älterer Mann aufhalte, der nicht wisse, wo er sei. Im Gespräch mit den Einsatzkräften nannte er zwar seinen Namen, wirkte aber insgesamt desorientiert.

Nach Rücksprache mit der Polizei konnte ermittelt werden, dass der 75 Jahre alte Mann, ein in der Nähe gelegenes Krankenhauses verlassen hatte, wo er sich zur Behandlung aufhielt.

Die KVD-Streife begleitete ihn zurück in die Klinik.